



2013年
10月号

風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園
<http://www.takasago-hoikuen.com>

皆様ご存知のように、2020年に東京でのオリンピック開催が決定いたしました。オリンピックをめざして日夜練習を重ねている方々にとって、どんなにかむね踊ったことでしょう。

経済効果や雇用、長期にわたる都市計画等好影響の側面もありながら、被災地復興、都市防災や、原発問題、テロ対策等課題も山積です。

被災地の方がオリンピック決定時に「どこか別の国のできごとのようだ」と話していました。こんなことを言わせるような開催であってはならないと思います。復興の成功なくして、オリンピックの成功なしと痛感いたしました。

私は1964年の東京オリンピックを白黒のテレビで手に汗にぎり応援した覚えがあります。それに続き2回目のオリンピックとなります。

さて、皆様は7年後おいくつになつていますか？現在保育園にいる子ども達は皆、小中学校に通っている頃ですね。

子ども達に夢や希望を与える良もあるオリンピック。もしかし



10月の予定		
1	火	「広場」3, 4, 5才合同練習 住吉小記念写真撮影(5才)
2	水	
3	木	「広場」リハ-ル(0~5才)
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	ちゅっちゅこっこ★
8	火	0才児健診・健康相談★ 内科検診(0~2才)
9	水	「広場」住吉小練習(4, 5才)
10	木	「広場」住吉小練習(4, 5才)
11	金	「広場」住吉小練習(4, 5才)
12	土	風の子広場
13	日	
14	祝	
15	火	記念写真撮影(0~4才) 災害伝言ダイヤル「171」
16	水	照子おばちゃんのお話し会
17	木	魚の解体ショー(3, 4, 5才)
18	金	幼児誕生会★ 防災訓練
19	土	
20	日	
21	月	乳児誕生会★・ちゅっちゅこっこ★ ・PPD・なかよし広場★
22	火	芋掘り遠足(4, 5才) 発達相談の日★
23	水	
24	木	
25	金	さつま汁パーティー 防犯訓練
26	土	
27	日	バザー
28	月	ちゅっちゅこっこ★ 青空保育★
29	火	0才児健診・健康相談★・健康相談★ 内科検診(3~5才)
30	水	会食会(3~5才)
31	木	

お誕生日おめでとう

1才おめでとう	みゆちゃん ぼずみくん
2才おめでとう	しょうたくん りゅうへいくん
3才おめでとう	みのりちゃん まさはるくん
4才おめでとう	おはなちゃん
5才おめでとう	さらちゃん かんらちゃん はなちゃん
6才おめでとう	たくとくん いくみちゃん

*お願い：保育参加及び個別面談のスケジュールは各クラスにてご確認下さい。

うさぎ組からこんにちは

暑かった夏も過ぎ、戸外遊びが気持ち良い季節となりました。

うさぎ組では、天気の良い日は、色々な実が色づいたり、大きくなっていくのを見て、秋の唄を歌い季節を感じながら、ぶた公園やかいじゅう公園等の、少し遠い公園へも出かけています。

又、公園では、オオカミになりきって追いかけてごっこをしたり、丸太を渡ったり、身体を十分に使って遊んでいます。

そして、帰り道もしっかりとした足取りで、園に帰ってくる事ができるようになりました。

こうした様々な活動を繰り返し行うことで、体力が付いてきていることが感じられます。

もうすぐ行われる「風の子広場」でも頼もしい姿を見ていただけたらうれしいです。

こどものつぶやき

0才 ひよこ組でのひとこま

ひよこ組のこの時期に1歳半になる子ども達は、内言語(言葉にはなくても、頭でわかっている事)が育ってきています。

大人の言う「ちょうだい」・「バイバイ」・「ねんね」など言葉が分かり、その言葉と行動が一致してきます。

そして、「ママ」「マンマ」「ワンワン」などの一語文も始めています。

先日保育者の「お散歩に行きますよ」の言葉がけに応じて、「君が「イコ！イコ！（行こう）」と言いながら、ドアの方に保育者の手をとってを引っ張っていました。

一語文でも「早く楽しい散歩に行こうよ！」というT君の気持ちが伝わりました。



風の子広場に来てね！

日時：10月12日(土) 9:00 開会

場所：住吉小学校 体育館 (雨天決行)

「広場」では、各クラスわらべ唄など、子ども達が日頃より親しんでいる演目を、親子で演じ、一緒に楽しんで頂きたいと思っています。発表の意識のある3, 4, 5才児はカッコいい所をお見せし、達成感を感じて欲しいと願っております。大きな拍手をお願いします。

バザーに来てね！

日時：10月27日(日) 11:00 開催

場所：住吉小学校 体育館 (雨天決行)

主催：父母会 (協賛：保育園、のゆり友の会)

子ども服、雑貨、ゲーム、文具、模擬店(カレー、鳥飯、プリン、等) 30年以上行われているバザーは、地域の方々からも、期待される程です。子どもから大人まで楽しめます。ご家族、ご近所お誘い合わせの上、是非いらして下さい。

コスモスの会が 開催されました



おじいちゃんおばあちゃん
だ〜い好き！



いつもありがと〜



これからも よろしくおねがいしま〜す！

ども達の大好きな「絵本」・・・NO.

0才1組 (ひよこ)	もこもこもこ
0才2組 (ひよこ)	いない いない ばあ
1才 (ばんび)	おーい かばくん
2才 (うさぎ)	グリーンマントのピーマン
3才 (りす)	はははのはなし
4才 (ひつじ)	どんぐりむらのおまわりさん
5才 (ぞう)	おいしいのぼうけん

子ども達は「絵本」が大好き。読んでもらうのも、自分で読むのも大好きです。大人のおひざにちょこんと座って、背中と胸をぴったりつけると、大人自身も自分の鼓動が聞こえてきそうです。きっと子どもに届いているでしょう。そして大人の体温や息づかい、やわらかい声が耳元から伝わっていきます。子ども達は絵本の内容や美しい絵もさることながら、そういった読み手との触れ合いと共に「絵本」そのものを丸ごと楽しみ、記憶にとどめるといわれます。私達大人も共に楽しみたいですね。

たかさごの教育(手先) 第6回

りす組では手先の発達を促すために、日常的にハサミを使ったり、折り紙等、手先の発達を促す遊びを提供しています。

4歳を迎えるこの時期は、ハサミでは直線の連続切りができるようになります。折り紙では、潰し折りができ、「やっこさん」等いままで折れなかったものや、5cm四方の小さい折り紙も折れるようになります。また広告紙を細く長く丸めることができ、遊びの幅もグーンと広がります。この時期はとにかく指先を使った遊びを好みます。「運動の敏感期」とも言われ脳からの刺激を受け、自ら成長・発達を欲しているからと言われていています。その活動を繰り返し行うことで、動きの習得ができるとともに、「集中力」「自信」「気持ちの安定」が身に付きます。

日頃の遊びの中で、指先を動かす動作を行うことは今後の生活面で大いに役にたってきます。生活面においては、お箸を正しく持つ、靴ひもを結ぶ、鉛筆を正しく持つなど、子ども達の生活がますます豊かになるための促しをしています。